

## RINGKASAN

**RANCANG BANGUN SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI AKADEMIK PADA SMA TAMAN MADYA**, Adya Zalfa Zahirah, NIM E31190957, Tahun 2022, 48 hlm., Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ely Mulyadi SE, M.Kom. (Pembimbing PKL) dan Tiyas Hendra Saputra, S.ST. (Pembimbing Lapang CV. Araya Media IT).

Salah satu tuntutan untuk peningkatan kompetensi sumber daya manusia bagi Politeknik negeri jember di wujudkan dalam program praktek kerja lapang (PKL) yang dilakukan oleh mahasiswa D3 maupun D4 dengan tujuan untuk mengasah Keahlian dan ketrampilan yang dimiliki oleh mahasiswa agar dapat mengenal dan beradaptasi dengan kebutuhan industri . sebagai wadah pelaksanaan kegiatan PKL adalah CV. Araya Media IT.

Pada kegiatan PKL di CV Araya Media IT penulis memilih tema laporan mengenai sistem informasi akademik sekolah yang nantinya akan digunakan oleh admin, guru, dan siswa. Dengan adanya sistem informasi akademik sekolah ini dapat memudahkan admin untuk melihat data siswa dan guru, lalu guru dapat dengan mudah juga melihat atau mengisi data-data sekolah begitupun siswa dapat dengan mudah mengakses sistem informasi akademik sekolah ini.

Sistem Informasi ini dibuat dengan tujuan menghasilkan informasi yang berguna untuk sekolah, sistem informasi akademik sekolah sangat mendukung dalam kegiatan sekolah. Sistem informasi akademik adalah sistem yang menyediakan layanan yaitu sebuah informasi data akademik yang dirancang sesuai dengan proses bisnis yang berjalan untuk meningkatkan kinerja dan kualitas pelayanan akademik.

Nantinya sistem informasi ini dapat digunakan oleh 3 *user* diantaranya admin, siswa, dan guru. Dimana admin dapat mendefinisikan dan mengidentifikasi atribut yang digunakan oleh *user*, dapat mengatur data-data yang ada didalamnya seperti data gedung, ruangan, kelas, jurusan, guru, siswa, mata pelajaran dan juga *user*. Lalu *user* kedua yakni siswa, disini siswa dapat

melihat dan mencetak nilai serta dapat melihat data absensinya. *User* terakhir yaitu guru, disini guru dapat melihat jadwal mengajar, mengisi absensi siswa serta melihat dan mengisi nilai siswa.